

## 子どもたちの 憩いの場

### 幌別児童館（代替施設）オープン

火災の影響で休館していた『幌別児童館』が、令和元年12月26日(木)、幌別東小学校の敷地内に代替施設としてオープンしました。

新たな『幌別児童館』（代替施設）には、DVDを観ることができ、設備を備えるとともに、コンパクトな卓球台を設置し、小さな子どもでも遊びやすくなっています。

オープン初日には約15人が訪れ、慣れ親しんだ児童厚生員や友達とともにボードゲームをしたり、勉強に取り組むなど、児童館での時間を楽しんでいます。

12/26



▲きねを空中に放り投げて交換する技に大きな歓声が上がる

## 幸せを折り、餅をつく

### 元旦縁起もちつき

1月1日(水)、登別温泉街にある泉源公園で『元旦縁起もちつき』（登別国際観光コンベンション協会主催）が行われました。

新年の幕開けを祝うかのような青空のもと、地元の有志が郷土芸能『子宝もちつき舞』を披露。安産や夫婦円満、家内安全を願いながら、笛と太鼓の軽快な音色に合わせて、きねを巧みに回し、リズムよく餅をつきあげる様子に、多くの拍手と歓声が送られていました。会場では、お汁粉や甘酒が振る舞われ、集まった市民や観光客約300人は、冷えた体を温めながら、一年の門出を笑顔で迎えていました。

1/1



▲読書、卓球などが楽しめる幌別児童館（代替施設）

## 地域のさらなる安全を願って

### 令和2年登別市消防出初式

1月7日(火)、市民会館で『令和2年登別市消防出初式』（市主催）を開催しました。

消防職員・団員約81人による『消防職団員分列行進』が行われたほか、西胆振鳶土工事業連合組合や西胆振若鳶会、千歳鳶土工事業組合、千歳若鳶会の皆さんによる『はしご乗り』などの伝統芸能が披露され、会場に集まった市民などから大きな拍手が送られました。また、長年にわたり地域の安全のために貢献し、登別市長表彰や北海道消防表彰、北海道消防協会表彰を授与された延べ24人の消防団員は、これからの消防団活動への決意を新たにしました。

1/7



▲慎重に野菜をみじん切りにする子どもたち

## 作りながら楽しく学ぶ

### 2020年登別市市制施行50周年記念 冬休み食育おやこ料理教室

1月10日(金)、しんた21で午前と午後の2回『冬休み食育おやこ料理教室』（市・登別市食生活改善推進員協議会共催）を開催しました。親子で一緒に調理を行いながら、栄養バランスを学ぶとともに自分で調理する楽しさを体験する同教室。午後の部には子どもとその保護者計31人が参加し、野菜を切ったり手作りの肉まん生地を包んだり、親子で協力しながら肉まんや中華スープなど3品を完成させました。初めて参加した鈴木心緒莉さん（小学2年生）は「おいしく出来てよかったです」と話し笑顔で肉まんを頬張っていました。

1/10



▲力強い行進を披露する消防団員